

Pressestelle, Mittwoch, 5. September 2007

Lohnsteuerkarten für 2008 sind unterwegs

Die Lohnsteuerkarten für das Jahr 2008 werden in den nächsten Tagen zugestellt. „Deswegen bitten wir die Bürgerinnen und Bürger darauf zu achten, dass die Namensschilder an Briefkästen und Haustüren gut leserlich sind und die Lohnsteuerkarte nicht versehentlich für Reklame gehalten und weggeworfen wird“, betont Heike Gallenbacher, Sachgebietsleiterin des Zentralen Bürger-Service in der Mühlheimer Stadtverwaltung.

Die Karten sollten auf die Richtigkeit der Eintragungen überprüft werden. Sollten Korrekturen nötig sein, sind Änderungen beim Zentralen Bürger-Service der Stadt Mühlheim oder auch teilweise beim Finanzamt (beispielsweise Eintragung von Kindern über 18 Jahren; die Telefonnummer des Finanzamtes lautet 069 / 8091-0) zu beantragen. Die Zustellung der Lohnsteuerkarten wird bis zum 31. Oktober 2007 abgeschlossen sein. „Bürgerinnen und Bürger, die bis zu diesem Termin keine Lohnsteuerkarte erhalten haben, bitten wir umgehend mit ihrem Personalausweis oder Reisepass im Zentralen Bürger-Service vorzusprechen“, so Heike Gallenbacher. „Wer hingegen eine Lohnsteuerkarte erhält, obwohl er diese nicht benötigt, wird gebeten, die umgehend an den Zentralen Bürger-Service zurückzugeben“.

Am Dienstag, **20.11.2007** besteht in der Zeit von **14 bis 18 Uhr** die Möglichkeit, **Eintragung von Freibeträgen auf der Lohnsteuerkarte 2008** von Mitarbeitern des Finanzamtes Offenbach-Land in den Räumen des Zentralen Bürger-Service vornehmen zu lassen. „Wir bitten, von diesem Sprechtag Gebrauch zu machen. Für die Eintragungen werden die Lohnsteuerkarten und die entsprechenden Nachweise benötigt (z.B. bei Eintragung von Kindern über 18 Jahren eine Schul-, Ausbildungs- oder Studienbescheinigung beziehungsweise der Schwerbehindertenausweis)“, so Gallenbacher. Die hierfür benötigten Formulare sind im Zentralen Bürger-Service im Mühlheimer Rathaus erhältlich.